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「福祉のおしごと魅力発見ミーティング」開催報告 ／ アンケート結果 

                

                              日時 令和 6 年 11 月 16 日（土）午後２時～４時 

               場所 グランフロント大阪 ナレッジキャピタル 

                  （オンライン併用） 

・学生へ福祉の仕事の魅力を発信し、将来の職業として志す人を増やしていくことを 

 目的として開催。 

 

・前半は、保育園、児童館、 

乳児院、児童養護施設、 

特別養護老人ホーム、救 

護施設、障がい児・者施 

設など、各分野の社会福 

祉施設で働く若手職員 

12 人が、施設の役割や 

 仕事内容を紹介。 

 

・後半は、ＷＥＢフォームを 

 使って学生からの質問や感 

 想を募り、「就職時の準備 

や体験談」「利用者とのコ 

ミュ二ケーションの工夫 

」「失敗や壁の乗り越え方」などのテーマで、全体でパネルトークを進めた。 

 

● 当日参加者（学生） 計１７人（会場１４人 オンライン 3 人） 

※昨年度と同様に各養成校への案内、個別の連絡に加え、大阪市福祉局の X への投稿

など周知に工夫したが、会場参加は昨年度よりも若干増えたが、オンラインでの参加が

少ない結果となった。当日の様子を動画視聴できるよう、準備をすすめている。 

 

※会場参加者には特典としてギフト券（1,000 円分／交通費等補助として）を進呈。 

 

● アンケート結果（回答者数：１７人） 

 

１―１ 今回の企画について、該当するものを選択してください。 

選択肢 回答数 割合 

大変よかった 10 58.8% 

よかった 6 35.3% 

ふつう 1 5.9％ 

よくなかった 0 0％ 

とてもよくなかった 0 0％ 
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１－２ 上記の理由や全体を通しての感想を教えてください。（原文のまま掲載） 

具体的な仕事内容がわかった 

実際に働いていらっしゃる職員の方々から、やりがいや施設の強み、就職にあたった

志望理由を聞くことができた点が良かったです。今まで知らなかった福祉事業所を知

ることができ大変勉強になりました。質問に対しても、職員の方々が親身に回答して

くださってとても有意義な時間を過ごせたと感じています。このような時間と場を設

けてくださり、ありがとうございました。 

きっかけとやりがいに絡めて福祉分野を多岐にわたり紹介してもらって親近感が沸

きました 

若い方ばかりのなかひとり代弁されたベテラン職員の個人的なモチベーションなど

も伺いたく思いました。 

職員の方の実体験をきけて、やっぱり福祉の道を目指したいと思いました。高校２年

生の進路選択の後押しになりました。 

自分が詳しく知りたかった施設紹介や仕事について知ることができて良かったです。 

施設の紹介だけではなく、職員のやりがいやキッカケも知ることができ、就職活動の

参考になった。 

福祉の様々な仕事について知ることができた。人と関わる部分の仕事の内容を知れ

た。 

改めて様々な施設の業務内容を知ることができて就活の参考になりました。 

たくさんの職種に方から有意義な話を聞くことができたため、非常に良い機会となっ

た。 

自分がやってみたい仕事の紹介があったし、あまり興味がなかった分野についてもた

くさん知れたから。 

実習では、特別養護老人ホームで実習させていただいたのですが、他の分野について

の内容について、これを機に知ることができ、とても良い学びになった。 

介護・育児の現場の実状を知ることができ、大変有意義な時間を過ごせた。 

福祉について元々興味があったのですが、初めてきく施設、職業がありすごく良い機

会でした。今後、このような機会などあればぜひ参加させて下さい。  

それぞれの分野で働く人の話しをくわしく話していただきとても興味がわきました。 

福祉に関わる仕事をする先輩の経験を聞いて、利用者たちとの信頼関係を作るのは、

大事だと感じた。いろんなことも勉強になった。 

実際に働かれている方の話を聞かせていただく機会は、何回かあったが、世代にはな

れた方ばかりだったため、年の近い方の意見は貴重 

具体的な仕事内容がわかった。 

 

２ 申込みのきっかけや決め手となったことを教えてください。（原文のまま掲載） 

友達からの誘い 

福祉系のイベントがあまりないから 

先生からチラシを頂き、実際に働いている方の話を聞ける体験ができると知り応募し

ました。また、オンライン参加も可能だという点から気軽に参加できると感じました。 

大阪市社会福祉協議会の主催のミーティングに興味があったから 

学校に掲示されていたポスターを見たことです。 
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障害児・者施設について興味があったからです。 

・大阪市社会福祉協議会の職員の紹介から 

・ゼミの先生からの紹介から 

大学からのメールを見て。就職、公務員の選択をまよっていて、何かキッカケになれ

ば良いと思い参加を決めた。 

社協への実習に行ったときにさそって頂きました。 

先生からの声かけ 

興味を持ち、参加してみたいと思ったから。 

自己実現、自己啓発のため。就職活動のため。 

福祉に興味があったからです。 

学校の先生の声かけをきっかけとして、申し込みたいとしようになった。 

興味があったから、川井先生から言われたから。 

福祉系のイベントがあまりないから 

 

３ あなたがさらに参加したいと思う企画があれば選択してください。（複数回答可） 

選択肢 回答数 割合 

施設見学 11 64.7% 

関心のある分野に絞って話を聞く機会 11 64.7% 

若手・中堅の施設職員と直接話ができる機会 7 41.2% 

ボランティア 1 5.9% 

 

４ その他、お気づきの点、より深く話を聞きたい分野や具体的な施設見学の希望な

どがあれば教えてください。（原文のまま掲載） 

医療福祉分野の話が聞く機会や施設見学があればうれしいです。 

今回は子供、障害者・児、高齢者の分野でのお話でしたが、精神障害、地域福祉、医

療の分野についてのお話も聞く機会を設けて頂きたいです。 

・スクールソーシャルワーカー希望なので、実際に働いている方のお話をきいてみた

いです。 

・大学での過ごし方、卒研についてもきいてみたいです。 

施設だけではなく、市社協・区社協や行政の福祉職についての話もききたい。 

対人的な仕事だけではなく、役所系の仕事についても聞いてみたい。社会的養護を必

要とする子どもの親支援について知りたい。 

児童分野に対し、より学びたいと感じた。 

児童館、医療障がい児入所施設 

 

 

 

 

 

 

 

 


